

CP - L'École d'arts plastiques de Colmar ouvre ses portes !

L'École d'arts plastiques de Colmar ouvrira ses portes au public, le samedi 18 mars 2023 de 11h à 18h.

Lors de cette journée, les professeurs de l'école et les élèves de la classe préparatoire se tiendront à disposition du public pour répondre à toutes les questions. Une sélection de travaux plastiques réalisés par les élèves sera également exposée dans les locaux.

Service municipal de la Ville de Colmar, l'école d'arts plastiques de Colmar dispense des cours d'arts plastiques dès l'âge de 7 ans. Elle dispose également d'une classe préparatoire aux concours d'entrée des écoles supérieures d'art nationales et transfrontalières à raison de 36 heures de cours hebdomadaires. Les adultes et les adolescents peuvent suivre des cours du soir dans différentes disciplines d'arts plastiques, comme la céramique, la peinture, la gravure, la photographie et bien d'autres encore.

Informations pratiques

- **Date** : Samedi 18 mars de 11h à 18h
- **Lieu** : École d'arts plastiques de Colmar, 6 route d'Ingersheim - 68000 Colmar
- **Pour plus de renseignements** : **03 89 24 28 73** ou **eap-contact@colmar.fr**

CONTACT PRESSE

Manon Lovasz - Attachée de presse
Ville de Colmar - Colmar Agglomération
06 79 80 49 18
manon.lovasz@colmar.fr